

INTRODUCCIÓN

La carta de Pablo a los Romanos se la considera la más grande exposición de la doctrina cristiana en toda la escritura, ya que desarrolla verdades teológicas de forma ordenada.

Es una carta profundamente doctrinal y ha sido de gran inspiración para hombres de fe a lo largo toda la historia. Solo por mencionar a uno, podemos citar a Martín Lutero, precursor de la Reforma Protestante, y el texto de *Romanos 1:17 Mas el justo por la fe vivirá.*

DESARROLLO

Contexto histórico

Roma era la capital del imperio romano, visitar esta ciudad siempre estuvo en los planes de Pablo, pero por distintos motivos no pudo hacerlo (Romanos 1:13). Recién en la etapa final de su vida y luego de pasar por un naufragio Pablo llega a Roma, según se relata en Hechos 27 y 28.

A diferencia de las otras cartas, Pablo escribe la carta a los Romanos sin haber estado antes en Roma, cuya iglesia había sido fundada por cristianos anónimos, pero ya visibles en el día del Pentecostés (Hechos 2:10), quienes llevaron el testimonio del Evangelio a la gran ciudad romana.



Se cree que Pablo escribió la carta a los Romanos alrededor del 56 d.C mientras estaba en Corinto recogiendo una colecta para ayudar a los cristianos de Jerusalén. Probablemente la hermana Febe, llevó la carta desde Corinto a la iglesia de Roma (Romanos 16:1-2).

Al momento de escribir la carta, Pablo tenía más de 30 años predicando el evangelio y estableciendo iglesias, por lo tanto la carta es una madura comprensión del Evangelio.

Debido a su contenido e importancia doctrinal, la carta se ubica en el primer lugar de las cartas paulinas en el NT, aunque antes que Romanos, Pablo escribió Tesalonicenses, Corintios y Gálatas

Algunos temas relevantes:

- El evangelio es poder de Dios para salvación
- La salvación es por gracia
- La ruina moral del hombre sin Dios
- Dios es justo, y trata a toda la humanidad por igual sin importar su condición racial.
- Todos los hombres somos pecadores, y por lo tanto estamos separados de la gloria de Dios.
- El amor de Dios ofrece el perdón de pecados a través de la obra de Cristo en la cruz.
- La vida vieja y la vida nueva
- La incapacidad humana para alcanzar el favor de Dios por sí mismo.
- Y muchos más.....

CONCLUSIÓN

Que tremendo es lo que nos espera en esta serie de lecciones!! Para no perderse ninguna.

Oramos al Señor, que así como esta carta produjo avivamientos en el pasado, lo haga hoy en mi vida, en mi iglesia, en mi ciudad, en mi nación. ¡Si Señor, yo lo quiero!

Alabanzas a Dios

1 Dicen que no existes,
que no eres realidad,
pero estás vibrando
dentro mío una vez más
obras en tu pueblo con amor y santidad
y te muestras más y más

2 El Victorioso vive en mí //
las circunstancias no me mueven a mí
el victorioso vive en mí
¡yo cantaré y danzaré,
celebraré la victoria del Señor!
No temeré a pelear,
pues la victoria es del Señor.

Notas

.....
.....
.....
.....
.....
.....

Noticias

Horarios de reunión:

Templo Central: Bv. Oroño 2647
Viernes 12:30 hs. - Reunión de ayuno y oración
Sábados 19 hs.
Domingos: 10 y 19 hs.

Centro de Conven. Cristiano:
Lunes y Viernes 19 hs.
San Martín 940

Iglesia Evangélica Misionera Argentina

Bv. Oroño 2647 - Rosario - Argentina

Tel. 54 3414828253- Cel: 54 9 341 6544466 - e-mail: orenpormi@canalluz.org

Personería Jurídica N° 437 – Fichero de Culto N° 1760